

# Schulkreis besorgt wegen Squid Game

**Warnbrief** Seit Wochen werden immer wieder Meldungen laut über Schülerinnen und Schüler, die auf Pausenhöfen Szenen aus der Netflix-Serie nachspielen. Nun scheint die Problematik auch im Kanton Basel-Stadt angekommen zu sein. Ein Schulkreis zeigt sich laut «Nau.ch» besorgt und hat einen Warnbrief an die Eltern verschickt. Man habe beobachtet, dass sogar Kindergartenkinder Szenen aus der Serie nachspielten. Der Brief ende mit einem Aufruf an die Eltern, den Medienkonsum ihrer Kinder zu kontrollieren. (bz)